

Coke: Un chileno de excepción

Una carta condolencia donde destacó "las múltiples facetas de este chileno de excepción", envió ayer el Presidente de la República, General Augusto Pinochet Ugarte, a Jorge Dílano Ramírez, hijo de Jorge Dílano Frederick, Coke, quien falleció el miércoles recién pasado en forma repentina.

En la misiva el Jefe de Estado da a conocer sus expresiones de pesar, refiriéndose a "las múltiples facetas de este chileno de excepción, hombre de bien y patriota que siempre supo arrancar una sonrisa con su ingenio, quedarse por siempre grabadas entre sus compatriotas como representante genuino, figura relevante y fiel del arte y del alma nacional que bien le mereció deseados estímulos y reconocimientos".

RECUERDO IMPEREDECERO

Misivas similares cayeron los integrantes de la Junta de Gobierno, quienes coincidieron en destacar el patriotismo del caricaturista, escritor, dibujante, periodista, cineasta y psicólogo.

El Almirante José Toribio Merino señala en su nota que la muerte de Coke "no sólo ha dejado para su familia y amigos el recuerdo imperecedero de su amistad y afecto, sino que también ha dejado al país todo un legado de inestimable valor cultural que hoy, ante su triste partida, nos hacen acentrar el respeto y aprecio que siempre sentimos por él, como hombre de talento y de superior calidad humana".

FUNERALES

Con numeroso acompañamiento de periodistas, escritores y artistas, se efectuaron ayer, en el Cementerio General, los funerales del celebrado periodista y caricaturista creador de

Topaze y colaborador de numerosas publicaciones de esta capital, Jorge Dílano (Coke).

Después de una misa de horas finas que tuvo lugar en la iglesia El Bosque, el cortejo llegó hasta el camposanto de Reñaca. Fue encabezado por el director del diario "El Mercurio", Arturo Fontaine; el presidente del Colegio de Periodistas, Lisandro Cánepa; el presidente del Círculo de Periodistas, Enrique Muñita; Sergio Montecinos, de la Academia de Bellas Artes del Instituto de Chile; Alejo Alvarez, presidente de la SATCH; Alfonso Jorquera, Naum Kramarenko, Juan Pérez Berrocal, Hernán Correa, Adolfo Berechenuk, y otras personalidades del mundo artístico e intelectual.

Hicieron uso de la palabra el director del diario El Mercurio, Arturo Fontaine, quien señaló que "su gran talento de artista lo llevó a brillar en la pintura y literatura, se complementaba con una percepción notable de la actualidad y, por eso, era periodista de gran estatura".

Sergio Montecinos, en representación de la Academia de Bellas Artes del Instituto de Chile, señaló: -

"Dílano analizó en profundidad las distintas fisionomías del mundo político chileno y su labor de artista plástico y fundador de esta institución, lo hicieron caracterizarse como un maestro. Alejó maestrías tales e insuperables que sus obras llenaron un importante ciclo histórico por más de medio siglo de trabajos ininterrumpidos, sobre todo versos, sobre todo cuando ironizaba en breves, punzantes y expresivos trazos de su lápiz el acuciente diario, las vicisitudes y cambios de la política contingente".

También despidieron sus restos Alejo Alvarez, Lisandro Cánepa y Alfonso Jorquera, quienes coincidieron en destacar la fructuosa labor del ex-tinto.

Alfonso Jorquera, ex presidente nacional y fundador de los Estudios de Trabajadores Radicales de Chile, manifestó profundamente conmovido: "ante su deceso todos los chilenos, el periodismo, el arte, la pintura y la plástica están de duelo y también su amada 'Chica del Callao' pero nos seguirá iluminando su ejemplo de incansable y tenaz luchador".

Coke : Un chileno de excepción [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Coke : Un chileno de excepción [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

[Mapa](#)